



IME CRETEIL

Les art-tisserands de la Nichée

La créativité des jeunes de l'atelier blanchisserie et couture de l'IME la Nichée à l'honneur dans une exposition à la MJC du Mont Mesly à Créteil.

Elles sont au cœur de leur quotidien. Chaque jour, les jeunes accueillis à l'IME peuvent admirer des reproductions d'œuvres de l'artiste américain Keith Haring exposées à demeure dans leur salle à manger.

Ces créations étaient exposées à la MJC du Mont Mesly à Créteil du 12 février au 5 mars 2018 et le seront à nouveau à l'IME au sein duquel se déroulera la fête de quartier du Mont Mesly le 2 juin 2018. Une belle intégration de l'établissement dans son environnement.

Patrick GALBOURDIN,

Vice-président Apogei 94 Action Familiale.

Partant de là, Danielle ZERD, éducatrice spécialisée mais aussi artiste sculpteur, leur proposait de les encadrer pour la confection d'un grand tableau collectif composé de silhouettes représentant les créateurs, découpées et aux contours revêtus de tissus pour parfaire la finition, intitulé « Keith Haring façon couture », mais aussi de 25 œuvres individuelles regroupées sous le thème « Coloriages artistiques et harmonie des tissus » et inspirées de grands artistes comme Renoir, Andy Warhol, Botticelli, Van Gogh, Picasso et bien d'autres.

Danielle ZERD nous dit « Minutie, concentration, choix judicieux des couleurs, ce sont les qualités qui ont primé. Nos jeunes ont fait preuve de pertinence et d'envie. ce sont des artistes en devenir ».



Apogei 94 fait son séminaire...

Cet événement, le premier du genre pour l'association, a permis un échange riche et participatif entre tous les dirigeants et managers associatifs, partage d'un moment contributif pour les personnels de direction et d'encadrement à la construction de l'identité d'Apogei 94.

Présentation de Vincent Delekta



Le 15 janvier 2018, l'association a organisé un séminaire d'une journée conviant les directeurs et les chefs de service des établissements, la direction générale, la présidence et des administrateurs. Ce séminaire a été une réussite, avec un sentiment unanime de partage d'un même objectif dans un même élan d'intérêt. Tout au long de la journée, des échanges se sont ainsi développés et nourris autour de l'actualité de l'association à travers les différents thèmes abordés :

- le projet associatif ;
- le CPOM signé avec l'ARS et la mise en place du service comptabilité ;
- un point d'étape sur la migration informatique ;
- la présentation du projet de service des ressources humaines et du projet de gestion du temps (via le logiciel Octime) ;
- les supports de communication et le plan d'actions 2018 de l'association.

Au regard du sentiment de satisfaction partagé par tous les participants, ce mode de communication a répondu et répond à une réelle attente qui ne demandait qu'à se réaliser !... Ce qui a été fait ce 15 février dernier. Nous reproduirons sans nul doute ce type d'événement associatif : la démarche est désormais lancée !

Paul BESNAINOU,

Directeur Général Apogei 94